

Punkteteilung im drittletzten Test der Vorbereitung

2013-03-02 07:26

Unsere erste Mannschaft läutete mit dem Spiel gegen den FC Meiningen am Donnerstagabend die heiße Phase der Vorbereitung ein. Nur noch 3 Wochen sind es bis zum VFV – Cup Achtelfinale gegen den Hella DSV.

Weder Meiningen, unser Gegner in der zweiten Runde der Vorarlbergliga, noch Höchst - Trainer Dieter Alge spielten mit verdeckten Karten und so endete der Test nach einem offenen Schlagabtausch über 90 ausgeglichene Minuten gerecht mit 2:2. Die Tore für unser Eins erzielten Steven Nenning und Julian Lipburger.

Nicht im Aufgebot standen Alexander Breuss, Michael Brock und Stephan Hillberger (alle verletzt).

Am kommenden Dienstag, den 05.03., folgt das nächste Testspiel gegen den VfB Hohenems. Spielort und Beginnzeit werden noch bekannt gegeben.

